



## **Danke für ein spannendes Jahr 2022!**

Heute möchte ich, auch im Namen von Daniel Scherer und Christina Sperling, die Gelegenheit nutzen DANKE zu sagen. Danke an unsere tollen Ehrenamtler, an Alle die unsere Angebote annehmen und mit Lob und Kritik zur Weiterentwicklung des Hannes beitragen, an alle Hauptamtlichen der Pfarrei Herz Jesu und natürlich auch an alle, die uns durch Spenden finanziell unterstützen. Ohne die vielen unterschiedlichen Menschen, wäre das Hannes nicht das, was es ist. Wir freuen uns auf ein schönes und ideenreiches Jahr 2023 mit Ihnen.

Im letzten Newsletter des Jahres 2022 darf ich noch über eine sehr schöne Aktion der Grundschule Hockstein berichten.

## **Die GGS Hockstein unterstützt das Hannes-Lädchen**

Die GGS Hockstein setzt sich für die Menschen in ihrer Gemeinde ein und sammelte haltbare Lebensmittel für das Hannes-Lädchen. Da auch in unserem Stadtteil die Zahl der Bedürftigen leider weiter steigt, sind Spendenaktionen dieser Art eine große Unterstützung.



Schön drapiert stand am 20.12. eine beachtliche Menge an Nudeln, Reis, Cornflakes, Konserven.... im Foyer der Schule zur Abholung bereit. Die Klassensprecher aller Klassen, Nora Schmitz (Lehrerin) und Andreas Bauch (Schulleiter) übergaben die Spenden.

Nach dem Fototermin ließen die SchülerInnen es sich nicht nehmen, die Lebensmittel mit gesammelten Kräften ins Auto zu stapeln. Eine sehr schöne Aktion so kurz vor Weihnachten!

## **Weihnachtsferien**

Vom 23.12.2022 bis einschließlich 08.01.2023 geht das Hannes in eine Winterpause. Am 09.01.2023 sind wir wieder für Sie da!

Ich wünsche Ihnen und Ihren Familien von Herzen ein besinnliches Weihnachtsfest und ein gesundes Jahr 2023!

Herzlichst

Kerstin Holzem

Sie möchten den Newsletter per E-Mail erhalten? Gerne! Bitte senden Sie mir eine E-Mail mit dem Betreff „Hannes-Newsletter“ an [hannes@herz-jesu-rheydt.de](mailto:hannes@herz-jesu-rheydt.de) und ich nehme Sie gerne in den Verteiler auf.